

¿QUÉ ES LA DEPORTACIÓN?

La **deportación** es la expulsión de una persona que no es ciudadana de los Estados Unidos a su país de origen. La deportación también se llama **expulsión**. La deportación ocurre después de que una persona ha sido arrestada y detenida, ya sea por la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP) si está cerca de la frontera de los EE. UU., o por el Servicio de Inmigración y Control de Aduanas (ICE) si está dentro de los EE. UU. A las personas que son deportadas a menudo no se les permite regresar a los EE. UU. durante mucho tiempo. A veces nunca se les permite volver a entrar. **Cualquier persona que no sea ciudadana estadounidense puede ser deportada.**

EL CONDUCTO DEL ARRESTO A LA DEPORTACIÓN

La mayoría de las personas son deportadas después de haber sido condenadas por un delito. El gobierno de Estados Unidos se enfoca en los inmigrantes que cometen delitos porque, dice, estas personas son un riesgo especial para los estadounidenses. Pero esa no es la verdad. De todos modos, ICE trabaja en estrecha colaboración con las agencias policiales locales para encontrar inmigrantes que han sido arrestados y luego los deportan. Esto ha creado un "conducto" en el que un **arresto incluso por un delito pequeño y no violento puede conducir directamente a la deportación**. Ser arrestado es muy peligroso para un inmigrante.

Debido a nuestro sistema policial racista, los negros son arrestados mucho más que cualquier otra persona en Estados Unidos. **Esto significa que los inmigrantes negros corren un riesgo adicional.**

SI ALGUNA VEZ TE ARRESTAN... **¡Sepa que tiene derechos!**

- Usted tiene derecho a permanecer en silencio. No tienes que decirselo a la policía ni a nadie que te pregunte dónde naciste.
- No tiene que firmar ningún documento. No firme ningún documento a menos que entienda exactamente lo que son.
- Si no entiendes inglés, puedes pedir un intérprete.
- No tiene que hablar con ningún oficial de ICE mientras esté en la cárcel. Pida identificación a todas las personas que hablen con usted.
- Usted tiene derecho a un abogado para su caso penal. Su abogado debe informarle cómo su caso penal podría afectar su estatus migratorio.

¿CÓMO TRABAJAN JUNTOS LA POLICÍA Y ICE?

ICE no puede deportar a nadie hasta que lo encuentre y se dé cuenta de que es deportable. **La herramienta más importante que tiene ICE para ayudarlos a encontrar inmigrantes es la cooperación de la policía local.**

Las agencias policiales a menudo optan por compartir mucha información con ICE, como quién ha sido arrestado y quién no es ciudadano. Los oficiales de ICE pueden estar dentro de las cárceles locales para hablar con los prisioneros. La policía local puede decidir retener a los inmigrantes para ICE, y pueden informar a ICE cuándo un no ciudadano será liberado de su custodia para que ICE pueda estar allí para recogerlo. Algunas agencias policiales cotejan cada huella dactilar que toman con la base de datos de ICE, que le permite saber a ICE cuándo un inmigrante tiene problemas con la policía. Los alguaciles locales pueden estar de acuerdo en que sus oficiales de policía actúen como oficiales de ICE, dando a la policía nuevos poderes y poniendo a más inmigrantes al alcance de ICE.

Estas son solo algunas de las muchas formas en que las agencias policiales locales trabajan para ayudar a ICE a encontrar y deportar a las personas.

ES POSIBLE LUCHAR CONTRA UNA ORDEN DE DEPORTACIÓN, pero hay muchos pasos y es difícil. Querrá conseguir un abogado que pueda ayudarle a solicitar la cancelación de la deportación, el asilo, la suspensión de la deportación o la protección bajo la Convención contra la Tortura (CAT). Sin embargo, esto puede ser muy complicado y puede ser muy difícil encontrar un abogado mientras está detenido.

